

*Informe Semanal*

# Coyuntura Minera: Foco Local

17 de Octubre de 2025

---

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera  
Subsecretaría de Desarrollo Minero



Ministerio  
de Economía  
República Argentina

Secretaría  
de Minería

**SEMANA 17/10/25****Novedades en proyectos y operaciones nacionales<sup>1</sup>****Estado del proyecto:**

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

**16/10/25****Blue Sky Uranium Corp.**

La compañía ha completado un estudio geofísico de tomografía eléctrica (ET) en el objetivo Ivana Gap, parte del proyecto de uranio-vanadio Amarillo Grande, ubicado en Río Negro. El relevamiento identificó una anomalía de cargabilidad de 1.400 metros de ancho, entre 30 y 60 metros de profundidad, que podría corresponder a la extensión del frente REDOX asociado al depósito Ivana, lo que refuerza la continuidad geológica hacia Ivana Central. Los resultados posicionan a Ivana Gap como una zona prioritaria para la próxima campaña de perforación exploratoria prevista para el cuarto trimestre de 2025, financiada por Ivana Minerales S.A., la empresa conjunta creada para avanzar en el desarrollo del proyecto Amarillo Grande. [Más Información](#)

**15/10/25****NGEx Minerals Ltd.**

La empresa ha anunciado el cierre de una colocación privada no intermediada por C\$175 millones, cuyos fondos se destinarán principalmente a avanzar en la exploración del proyecto Lunahuasi, ubicado en la provincia de San Juan. Los recursos permitirán continuar con los programas de perforación e iniciar la construcción de una galería de exploración. La operación refuerza la posición financiera de NGEx para seguir desarrollando Lunahuasi como parte del distrito Vicuña junto a Los Helados en Chile. [Más Información](#)

**14/10/25****Integra Capital.**

La compañía ha anunciado el descubrimiento de grafito natural en su proyecto Teo, ubicado en La Rioja, marcando el ingreso del país a la exploración de este mineral crítico para la transición energética. El hallazgo, presentado durante la LME Week en Londres, reveló una zona mineralizada de unos 10 km lineales, con muestras ya enviadas a laboratorio para análisis geoquímicos. En caso de confirmarse su calidad, la compañía prevé invertir entre USD 5 y 10 millones en 2026 para avanzar con perforaciones y estudios de factibilidad. [Más Información](#)

**14/10/25****Austral Gold Limited.**

La firma ha anunciado la reanudación de la producción comercial en su mina Casposo, ubicada en la provincia de San Juan, tras completar con éxito la remodelación y puesta en marcha de la planta. Este hito mejora el perfil productivo de la compañía, que ahora opera dos minas activas en Argentina y Chile. La producción inicial proviene de reservas existentes, con planes de transición a minería a cielo abierto mediante un acuerdo operativo con un contratista local. Para el cuarto trimestre de 2025, se proyecta una producción de entre 4.000 y 6.000 onzas equivalentes de oro (GEOs), incluidas 230 GEOs generadas durante la fase de puesta en marcha. [Más Información](#)

<sup>1</sup> Las novedades aquí incluidas son aquellas que fueron seleccionadas por su relevancia en el período comprendido a la fecha de corte semanal del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles, como así también portales del sector de reconocida trayectoria que mantienen actualizaciones periódicas. La veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de los enlaces indicados. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



**SEMANA 17/10/25**

## **Novedades en proyectos y operaciones regionales <sup>2</sup>**

**16/10/25**

**Codelco & BHP.**



Las compañías lanzaron por primera vez una convocatoria conjunta de innovación abierta para desarrollar tecnologías que reduzcan las emisiones de material particulado en procesos de carga y descarga minera. La iniciativa, impulsada por Expande de Fundación Chile, forma parte del acuerdo de colaboración firmado en 2023 entre ambas compañías para acelerar soluciones ambientales y operacionales de alto impacto. El proceso invita a proveedores, startups, universidades y centros de investigación nacionales e internacionales a presentar propuestas escalables y replicables en distintas operaciones. Con esta alianza, buscan establecer un nuevo estándar de sostenibilidad e innovación colaborativa, fortaleciendo la competitividad y transición hacia una minería baja en emisiones. [Más Información](#)

**15/10/25**

**Copper Giant Resources Corp.**



La firma ha anunciado nuevos resultados de perforación en su proyecto de cobre y molibdeno Mocoa, ubicado en Putumayo, Colombia, donde el pozo MD-051 interceptó 816 metros de mineralización continua, con 666 metros de 0,46 % Cu y 0,04 % Mo, incluyendo 294 metros de 0,54 % Cu y 0,03 % Mo. Estos resultados extienden el núcleo de alta ley relacionado con pórfito hacia el este y en profundidad, confirmando la continuidad y robustez del sistema mineralizado, que permanece abierto. La empresa, que actualmente opera dos plataformas de perforación activas, avanza en un programa de expansión de recursos de 14.000 metros, reforzando la escala y potencial del depósito Mocoa. [Más Información](#)

## **Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo <sup>3</sup>**

**15/10/25**

**BHP.**



La empresa analiza la reapertura de cuatro minas de cobre inactivas en Arizona, Estados Unidos, como parte de su estrategia para fortalecer el suministro nacional de minerales críticos. El proyecto más destacado es Resolution Copper, una inversión conjunta con Rio Tinto valorada en US\$ 2.000 millones, que podría cubrir hasta el 25% de la demanda anual de cobre de EE.UU. Además, BHP considera reprocesar relaves en la región de Globe-Miami para generar cobre adicional sin abrir nuevos tajos. [Más Información](#)

**14/10/25**

**McEwen Mining.**



La compañía ha anunciado la adquisición total de Canadian Gold, propietaria de la mina Tartan Lake en Manitoba, Canadá, mediante una operación valuada en US\$1,6 millones. La transacción, estructurada como un intercambio accionario con una prima del 96,7%, otorga a McEwen el 92% de la compañía combinada, mientras que los accionistas de Canadian Gold conservarán el 8%. Con esta incorporación, la empresa suma un activo de alta ley y potencial de reactivación operativa, reforzando su estrategia de crecimiento sostenido en un contexto de precios del oro superiores a los US\$ 2.300 por onza y fortaleciendo su posición entre los productores medianos de oro. El cierre de la operación está previsto para enero de 2026. [Más Información](#)

<sup>2-3</sup> Las novedades aquí incluidas son aquellas que fueron seleccionadas por su relevancia en el periodo comprendido a la fecha de corte semanal del envío de este reporte. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles, como así también portales del sector de reconocida trayectoria que mantienen actualizaciones periódicas. La veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de los enlaces indicados.



Ministerio  
de Economía  
República Argentina

Secretaría  
de Minería



**Ministerio  
de Economía**  
República Argentina

**Secretaría  
de Minería**